План выхода из кризиса - хватит ли денег у государства?
Хватит ли 50 миллиардов фунтов стерлингов? Таковы объемы спасательного финансирования, которое предоставляет британское правительство, чтобы увеличить свою долю в ослабленных банках страны. На сегодняшний день сума выглядит вполне достаточной, но что будет завтра?

Этот шаг британского правительства должен увеличить капитал первого уровня банков, который является своего барометром, показывающим размеры резервов для покрытия убытков.  Еще год назад чиновники предполагали,  что каждый британский банк располагает достаточным капиталом.  Фактически, сумма кредитов, выдаваемых банками, не учитывала в полной мере степень риска. 

С учетом количества денег, которые предполагается инвестировать, Министерство финансов, по-видимому, собирается поднять ставку приблизительно до восьми процентов.  Банки HSBS, Standard Chartered, Nationwide и Abbey National уже достигли этого уровня или близки  к нему. В то же время необходимо около 35 миллиардов фунтов стерлингов, чтобы банки Royal Bank of Scotland, Barclays, а также Lloyds и HBOS, которые собираются скоро объединяться, достигли этого показателя. 

Инвесторы с энтузиазмом встретили появление плана выхода из кризиса. Кредитные рынки также выглядят ободренными; цена услуг страхования снизилась вопреки невыполнению банками денежных обязательств. 
Сами банки могут принять меры, чтобы в будущем не нуждаться в финансовой поддержке со стороны государства. Хорошим началом может стать значительное снижение дивидендов: в прошлом году банки RBS, Barclays, Lloyds и HBOS вместе выплатили 9 миллиардов фунтов стерлингов. Эти деньги было бы лучше отложить «на черный день». 
Bailout plan – does the government have enough money?

Is £50 billion enough? That’s the range of the bailout provided by the British government to increase its share in the country’s recessed banks. The sum seems quite enough today, but what’s for tomorrow?

This step taken by the British government is to raise the banks’ tier 1 capital which is a kind of a barometer that shows the amount of stock to cover the losses. Just a year ago the officials supposed that every British bank had enough capital. In fact the sum of the credits banks gave out did not fully consider the extent of risk. 

Taking into account the money which is supposed to be invested the Board of Finance seems to raise the ratio up to 8%. HSBS, Standard Chartered, Nationwide and Abbey National have already reached the point or are approaching it. At the same time it takes £35 billion to reach the ratio for Royal Bank of Scotland, Barclays and Lloyds TSB and HBOS banks, which are going to combine.  
Investors have welcomed the bailout plan optimistically. Lending markets also seem inspired; insurance price continues to fall despite the fact that banks have failed to acquit pecuniary obligations. 

Banks themselves can take steps to have no need for the government financial support in future. Significant reduction of cash dividend can be a good beginning- last year RBS, Barclays, Lloyds and HBOS paid out together £9 billion. It was much more reasonable to have put this money for a rainy day. 
